Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 255 m2
Référence V2711
Prix 1 495 000 €

Lagnes
Maison a vendre (84800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Lorsque vous franchissez le grand portail qui s'ouvre sur la belle allée ornée de
grand cyprés, vous découvrez cette élégante propriété provencale du XiXe siecle
qui dispose dun emplacement fabuleux et dune magnifique vue sur le Luberon.
Une région réputée pour sa beauté naturelle et ses villages pittoresques, offrant un
cadre naturel exceptionnel. En 2007, cette propriété a été entierement restaurée,
les espaces sont spacieux, confortables et conviviaux, idéal pour recevoir famille et
amis. Elle offre une surface habitable d'environ 255 m?2, répartie de maniere

harmonieuse sur ses différents ...

The property's large wrought-iron gates open to unveil a beautiful driveway
adorned with tall cypress trees. At the end of the impressive driveway lies an
elegant nineteenth-century Provencal farmhouse with magnificent views of the
Luberon mountains. The Luberon is renowned for its natural beauty and
picturesque villages and is the perfect setting for this authentic property. Fully
restored in 2007, the property offers spacious, comfortable and welcoming living
spaces, ideal for entertaining family and friends. The property offers around 255 m?

of living space, distributed across two floors. ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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